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Sviluppo e cooperazione: si rafforza l’amicizia tra
l’Emilia-Romagna e il Vietnam

Sviluppo economico, agricoltura biologica, distretto dell''automotive e robotica: si
rafforza la collaborazione tra l''Emilia-Romagna e il Vietnam. È quanto
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Svi luppo economico,  agricoltura biologica,
distretto  del l ’automotive  e  robotica:  s i  raf forza

la  col laborazione tra  l ’Emil ia-Romagna e  i l  Vietnam.

È quanto è  emerso nel  corso del l ’ incontro ist i tuzionale  tra  Duong Hai  Hung,  ambasciatore
del  Vietnam in Ital ia ,  e  la  v icepresidente  del l ’Assemblea legis lat iva  Si lv ia  Zamboni  avvenuto
nei  local i  di  v iale  Aldo Moro.

L’ambasciatore ha r iassunto le  tappe principal i  del  v iaggio diplomatico che sta  facendo nel la
nostra  regione fra  ist i tuzioni  e  associazioni  di  categoria ,  sottol ineando l ’ importanza del le
relazioni  tra  l ’Emil ia-Romagna e  i l  Vietnam al l ’ insegna del lo  svi luppo e  del la  cooperazione
internazionale.

La vicepresidente Zamboni,  nel  r ibadire  la  soddisfazione per  i l  consol idamento in atto  del
rapporto tra  l ’Emil ia-Romagna e  i l  Vietnam, ha i l lustrato al l ’ambasciatore alcuni  degl i
aspett i  principal i  del l ’att iv i tà  del la  Regione in  quest i  anni ,  dal la  legge sul le  comunità
energetica  a  al la  sua legge sui  distrett i  del  biologico passando per  i l  supercomputer
Leonardo del  Centro Meteo Regionale  e  i l  sostegno a  realtà  come la  Breda Menarini  di
Bologna per  i l  suo impegno nel  produrre bus elettr ic i .

L ’ incontro tra  l ’ambasciatore  Duong Hai  Hung e  la  v icepresidente  Si lvia  Zamboni  è  stata
l ’occasione per  r icordare anche l ’ impegno del l ’ I tal ia ,  e  in  part icolare  del l ’Emil ia-Romagna,
ai  tempi  del le  manifestazioni  per  la  pace e  contro la  guerra in  Vietnam negl i  anni  ’60- ’70.

In conclusione del l ’ incontro è  stata  assunto i l  reciproco impegno di  approfondire  le
relazioni  tra  Emil ia-Romagna e  Vietnam.

Accedi  o  registrat i  per  commentare questo art icolo.

L 'email  è  r ichiesta  ma non verrà  mostrata  ai  v is i tatori .  I l  contenuto di  questo  commento
esprime i l  pensiero del l 'autore e  non rappresenta la  l inea editoriale  di  RavennaNotizie ,  che
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r imane autonoma e  indipendente.  I  messaggi  inclusi  nei  commenti  non sono test i
giornal ist ic i ,  ma post  inviat i  dai  s ingol i  let tori  che possono essere  automaticamente
pubbl icat i  senza f i l tro  preventivo.  I  commenti  che includano uno o  più l ink a  s i t i  esterni
verranno r imossi  in  automatico dal  s istema.
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Gare concessioni balneari, ok a risoluzione Pd: “Il
governo emani i decreti attuativi”

È stata approvata la risoluzione del Partito democratico che impegna la Regione a
sollecitare il governo affinché emani i decreti attuativi per la

REDAZIONE

Seguici  su  Facebook

Seguici  su  YouTube

Feed RSS

Inserisc i  le  tue  credenzial i

È stata  approvata la  r isoluzione del  Part i to
democratico che impegna la  Regione a  sol leci tare

i l  governo af f inché emani  i  decret i  attuat ivi  per  la  def iniz ione e  lo  svolgimento dei  bandi  di
gara r iguardanti  le  concessioni  balneari ,  in  l inea con le  indicazioni  condivise  da Regione
Emil ia-Romagna,  associazioni  di  categoria  ed enti  local i ,  sol lecitando,  a l tresì ,  “un’urgente e
complessiva r i forma del la  materia  in  l inea con la  normativa comunitaria  vigente” .  La
risoluzione è  stata  votata  in  commissione Pol i t iche economiche,  presieduta  dal
vicepresidente  Gabriele  Delmonte.  La Lega ha presentato un emendamento,  primo
firmatario  Massimil iano Pompignol i ,  che è  stato  respinto.

La r isoluzione,  a  prima f irma del la  consigl iera  dem Nadia Rossi ,  mira a  sol lecitare  un
intervento del  governo per  uscire  dal l ’ impasse in  cui  s i  trova da anni  la  categoria  dei
balneari  e  del ineare i  decret i  attuativi  dei  bandi  di  gara,  “al  f ine di  tutelare  le  oltre  1 .500
imprese coinvolte ,  principalmente a  conduzione famil iare,  spina dorsale  del le  grandi
industr ie  di  questo Paese”.  Inoltre ,  la  r isoluzione impegna la  giunta “a  sol leci tare
l ’esecut ivo nazionale  a  un’urgente  e  complessiva  r i forma del la  materia  del le  concessioni
balneari ,  in  l inea con la  normativa comunitaria  vigente” .  La r isoluzione è  stata  f irmata
anche dai  consigl ieri  del  Pd Massimo Bulbi ,  Matteo Daffadà,  Marco Fabbri ,  Marcel la
Zappaterra,  Andrea Costa e  Mari lena Pi l lat i .

Nadia  Rossi  ha spiegato che la  Commissione europea “ha dato al tr i  due mesi  di  tempo al
governo per  capire  come intenda r imediare senza incorrere nel la  procedura d’ infrazione.  La
stessa  Commissione dice  anche che i  dat i  del  ministero r ivelano che i l  50% del le  coste
ital iane è  occupato da stabi l imenti ,  con picchi  regionali ,  in  part icolare Liguria,  Campania ed
Emil ia-Romagna,  f ino al  70%, pertanto le  r isorse  natural i  a  disposizione di  nuovi  potenzial i
operatori  economici  sono scarse,  in  alcuni  casi  addiri t tura inesistenti” .  La consigl iera  dem
ha poi  evidenziato come,  dopo anni  di  inerzia,  ancora non si  sappia  nul la  del le  nuove
evidenze pubbliche e  dei  cr i teri  che dovrebbero regolarle .  “Gli  operatori  sono in al lerta  – ha
puntual izzato Nadia  Rossi  – mentre  i l  governo,  nonostante  gl i  impegni  presi ,  s i  trova in
grande r i tardo e  non sta  dando le  r isposte  dovute agl i  enti  local i  e  a l l ’ intero comparto”.
Secondo la  consigl iera,  “ l ’ impatto  è  notevole  sul  comparto e  sul l ’ indotto  e  s i  devono dare
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prospett ive  certa  al le  imprese,  a l le  famigl ie  e  a i  dipendenti .  La Cassazione ha annullato  la
decis ione del  Consigl io  di  Stato che a  sua volta  annullava la  proroga del le  concessioni  dopo
i l  r icorso di  a lcune associazioni  di  categoria.  Ma nul la  cambia sul  piano del l ’ incertezza in
cui  versano famigl ie ,  imprese,  migl iaia  di  lavoratori  e  un settore  che in  Romagna è
tradizione,  investimenti ,  qual i tà.”  Secondo Nadia Rossi  “ la  strada è  del ineata,  s i  andrà al le
gare.  Vanno quindi  emanati  i  decret i  attuativi  per  def inire  i  bandi ,  seguendo le  indicazioni
date  dal la  Regione Emil ia-Romagna in accordo con associazioni  di  categoria  e  enti  local i  che
è diventato anche i l  cr i ter io  condiviso dal la  conferenza del le  regioni .  In primis  r iconoscendo
i l  valore  del le  imprese  balneari  e  degl i  invest imenti  fatt i  negl i  anni ,  un patr imonio che non
può disperdersi .  I l  governo deve indicare strada precisa.  Serve una r i forma complessiva e  va
fatta  con estrema urgenza,  a l tr imenti  i  comuni  procederanno in ordine sparso
nel l ’ interpretazione del la  norma”.

Massimil iano Pompignol i  (Lega)  ha presentato un emendamento al la  r isoluzione del  Pd.  “Va
definito  – ha spiegato i l  leghista  – i l  complesso quadro normativo dopo la  dirett iva  del
2006.  La Cassazione ha accolto  i l  r icorso del la  Fiba (Federazione balneari ,  ndr)  e  r inviato al
Consigl io  di  Stato la  quest ione del le  proroghe per  ‘v iz io  di  eccesso di  potere ’ .  I  dat i  del
monitoraggio  dicono che le  spiagge occupate  sono i l  33% e  non i l  55% e  questo rende giusto
i l  r icorso.  Se  i l  principio  viene r iconosciuto dal la  Ue,  i l  problema che aff l igge gl i
imprenditori  da 18 anni  è  r isolto.  I l  governo ha fatto  tavol i  per  avviare  la  mappatura e
andare in  Ue per  contestare  la  dirett iva  Bolkestein.  Serve un altro tentat ivo per
salvaguardare le  imprese a  r ischio bando e  far  accogl iere  la  percentuale  i tal iana.  Vanno,  poi ,
coinvolt i  tutt i  g l i  Stat i  perché eseguano una mappatura completa  del le  concessioni
demanial i” .

Per  Marco Fabbri  (Pd)  “quando affrontiamo questo tema,  sento r ipetere  da anni  le  stesse
inesattezze per  e ludere la  normativa europea.  Lo hanno già  fatto  diversi  governi ,  perdendo
tempo e  impedendo la  r iqual i f icazione di  uno dei  principal i  comparti  del l ’economia.
L’ult imo tentat ivo di  proroga è  del  governo Conte-Salvini  nel  2019.  Nel la  sentenza del la
Cassazione trovo poco di  nuovo.  La Suprema corte  non è  entrata  nel  merito,  salvo nel la
parte  r iguardante l ’estromissione dal  giudizio  del le  associazioni  di  categoria  e  di  una
Regione.  Sul la  mappatura non ci  sono novità.  Quel la  del  governo non è  una mappatura,  ma
una relazione di  sole  otto  pagine per  provare a  r inviare  in  avanti  ancora una volta  i l
problema.  È l ’ennesimo tentativo di  prorogare una scadenza”.

Per  Si lvia  Zamboni  (Europa Verde)  “si  deve arrivare al l ’applicazione del la  dirett iva,  anche in
un’ott ica  di  tutela  ambientale  di  un bene pubblico.  Importante  è  come arrivare  ai  bandi  e
qual i  cr i teri  inserire.  I l  principio  guida non è  aumentare gl i  incassi  del lo  Stato,  ma
introdurre cr i teri  di  sostenibi l i tà:  no a  mega imprese con mega invest imenti .  Va migl iorata
la  gest ione del  bene pubblico,  impedendo l ’ impermeabi l izzazione dei  suol i  e  la  crescita
del l ’antropizzazione.  Bisogna tutelare  le  imprese  che s i  sono comportate  bene verso
l ’ambiente  e  coinvolgere  le  Regioni  sui  decret i  attuat ivi” .

Per  Maura Catel lani  (Lega)  “se  la  mappatura del  governo indica i l  33%, credo che occorra
dare r isposte  al l ’art icolo 12 del la  Bolkestein per  chiarire  i  dubbi .  Non capisco perché i l  Pd
non vogl ia  far lo.  Non ci  sarà  più i l  r innovo automatico del le  concessioni ,  ma un bando.  La
Corte  di  g iust iz ia  europea dice  che i l  requis i to  essenziale  è  che vi  s ia  scarsi tà  del la  r isorsa
naturale ,  c ioè  le  spiagge.  Ritengo,  pertanto,  vada el iminato l ’ul t imo punto del la
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r isoluzione”.

“Nel la  r isoluzione è  scr i t to  chiaramente  che la  competenza su questo  tema è  esc lusivamente
statale  – ha precisato Nadia  Rossi  – e  i l  nostro atto  d ’ indir izzo serve a  chiamare in  causa e
sol lecitare  i l  governo,  in  grave e  colpevole  r i tardo.  Devono essere  emanati  i  decret i  attuativi
che def iniscano le  modal i tà  di  svolgimento e  i  cr i ter i  di  valutazione per  le  evidenze
pubbliche r iguardanti  le  concessioni  balneari .  Perché in  assenza di  un’auspicata  ma mai
arrivata r i forma,  gl i  enti  local i  saranno costrett i  a  pubblicare i  bandi  di  gara per  gl i
af f idamenti  a l  buio,  in  maniera disomogenea,  a l l ’ interno di  un ipotet ico quadro di  regole
che i l  governo ancora non ha def inito” .  “Imprese,  lavoratori  e  loro famil iari  v ivono
nel l ’ incertezza.  Speriamo vengano individuati  con urgenza cr i teri  equi  per  def inire  le
evidenze pubbliche che r iconoscano anche i l  valore  d ’ impresa creato negl i  anni  dai
concessionari ,  come fra  l ’a l tro  auspicato più volte  dal la  Regione.  E speriamo – ha concluso
la  consigl iera  dem – che la  r i forma del la  materia ,  in  l inea con i l  dir i t to  comunitario,  arr ivi
presto”.

Accedi  o  registrat i  per  commentare questo art icolo.

L 'email  è  r ichiesta  ma non verrà  mostrata  ai  v is i tatori .  I l  contenuto di  questo  commento
esprime i l  pensiero del l 'autore e  non rappresenta la  l inea editoriale  di  RavennaNotizie ,  che
rimane autonoma e  indipendente.  I  messaggi  inclusi  nei  commenti  non sono test i
giornal ist ic i ,  ma post  inviat i  dai  s ingol i  let tori  che possono essere  automaticamente
pubbl icat i  senza f i l tro  preventivo.  I  commenti  che includano uno o  più l ink a  s i t i  esterni
verranno r imossi  in  automatico dal  s istema.
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Zamboni (Europa Verde): "Ortazzo-Ortazzino,
chiarire il diritto di prelazione dell'Ente Parco"

Hila

“La Regione chiarisca se  i l  dir i t to  di  prelazione
sul l ’area Ortazzo-Ortazzino (Ravenna)  sarà
esercitato  su aree  A,  B e  C,   se  poteva essere
chiesto  dal l ’Ente  Parco e  se  s i  possa  c lassi f icare
anche l ’area  C come lo  sono le  aree  A e  B,  vale  a
dire  a  maggior  tutela.

Lo ha chiesto  al la  g iunta,  a l  quest ion t ime,  Si lv ia
Zamboni,  capogruppo di  Europa Verde,  che ha
voluto anche sapere “per  qual i  motivi ,  s tando al

contratto di  vendita,  in  occasione del la  prima compravendita  del  01.03.2023,  fosse previsto
i l  dir i t to  di  prelazione da parte  del l ’Ente Parco sul le  tre  aree A,  B,  C,  mentre ora la  zona C
sia  stata  esclusa,  tanto che proprio l ’area a  minor tutela  r imarrà di  proprietà  privata,  forse a
seguito  di  un’annunciata  seconda vendita” .  Zamboni,  poi ,  vuole  conoscere  se  s i  passerà
“celermente”  al la  c lassi f icazione da zona di  tutela  C a  zona B e  “se  verrà  presa in
considerazione la  sol lecitazione di  ISPRA a r icomprendere tutta  l ’area in  una Riserva
Naturale  del lo  Stato e  acquisir la  a l  Demanio statale” .

L’area Ortazzo-Ortazzino era stata  acquistata,  in  estate,  del l ’ immobil iare  privata  CPI Real
estate  Italy  Spa.  Le associazioni  avevano r i tenuto inadeguata la  c i fra  per  l ’acquisto:
“480mila  euro,  suff ic ienti  ad accaparrarsi  un pezzo di  r iserva di  quasi  500 ettari” .  L ’Ente
parco non aveva esercitato i l  dir i t to  di  prelazione per  “ l ’ insuff ic iente  disponibi l i tà  di  r isorse
e la  mancata col laborazione da parte  di  Regione Emil ia-Romagna,  Comune di  Ravenna e
Cassa Deposit i  e  Prest i t i” .  La consigl iera  continua sottol ineando come “ i l  15  novembre la
Regione Emil ia-Romagna ha annunciato  lo  stanziamento,  insieme a  Comune di  Ravenna ed
Ente Parco,  di  437mila  euro,  somma che permetterà al l ’Ente Parco di  poter  esercitare  i l
dir i t to  di  prelazione ma solo  sul le  aree A e  B del le  zone di  Ortazzo e  Ortazzino”.

La r isposta  l ’ha fornita  i l  sottosegretario  al la  presidenza del la  giunta,  Davide Baruff i .  “I l
dir i t to  di  prelazione – ha r icordato  Baruff i  – può essere  esercitato solo  per  le  aree A e  B.  La
Regione e  i l  Comune di  Ravenna s i  sono dett i  disponibi l i  a  intervenire  e  la  Regione ha
stanziato  250mila  euro.  E ’  in  atto  una veri f ica  sul la  possibi le  r ic lassi f icazione del l ’area  C.
L’Ente parco valuterà le  condizioni  tecniche ed eventual i  variazioni  del  Piano parco.  Prima
occorre procedere al la  tutela,  poi  al le  altre  azioni” .

Si lvia  Zamboni  s i  è  dichiarata perplessa r iguardo al lo  stralcio  del l ’area C dal  dir i t to  di
prelazione,  “ in  quanto anche questa  area è  r icompresa nel l ’area di  r iserva naturale.  Per
l ’Area C,  non si  deve perdere più tempo per  la  r ic lassi f icazione”.

Zamboni  aveva scri t to  che Ispra – r ispondendo al le  r ichieste  del le  associazioni  WWF
Ravenna,  ENPA, Federazione Nazionale  Pro Natura,  Ital ia  Nostra,  Legambiente Ravenna
Circolo  Matelda,  OIPA e  Unione Bolognese Natural ist i  –  aveva af fermato che l ’area andava
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tutelata  e  che era  “auspicabi le”  che gl i  ambienti  in  zona C “venissero fatt i  r ientrare  nel la
zona B del  Piano del  Parco”.  Le associazioni  r icorda la  capogruppo hanno inviato i l  parere di
Ispra “al  ministero del l ’Ambiente  in  r i fer imento al  tema/percorso demanial izzazione nonché
al  presidente del la  Regione Bonaccini ,  a i  vert ic i  del  Parco del  Delta  e  al  s indaco di  Ravenna
in merito  al la  r ic lassi f icazione del la  zona C”.  La documentazione,  inoltre ,  è  stata  inviata
anche al la  procura del la  Repubblica,  a  Ravenna.”
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Sviluppo e cooperazione: si rafforza l’amicizia tra
l’Emilia-Romagna e il Vietnam

Sviluppo economico, agricoltura biologica, distretto dell''automotive e robotica: si
rafforza la collaborazione tra l''Emilia-Romagna e il Vietnam. È quanto
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Svi luppo economico,  agricoltura biologica,  distretto  del l ’automotive e  robotica:  s i  rafforza la
col laborazione tra  l ’Emil ia-Romagna e  i l  Vietnam.

È quanto è  emerso nel  corso del l ’ incontro ist i tuzionale  tra  Duong Hai  Hung,  ambasciatore
del  Vietnam in Ital ia ,  e  la  v icepresidente  del l ’Assemblea legis lat iva  Si lv ia  Zamboni  avvenuto
nei  local i  di  v iale  Aldo Moro.

L’ambasciatore ha r iassunto le  tappe principal i  del  v iaggio diplomatico che sta  facendo nel la
nostra  regione fra  ist i tuzioni  e  associazioni  di  categoria ,  sottol ineando l ’ importanza del le
relazioni  tra  l ’Emil ia-Romagna e  i l  Vietnam al l ’ insegna del lo  svi luppo e  del la  cooperazione
internazionale.

La vicepresidente Zamboni,  nel  r ibadire  la  soddisfazione per  i l  consol idamento in atto  del
rapporto tra  l ’Emil ia-Romagna e  i l  Vietnam, ha i l lustrato al l ’ambasciatore alcuni  degl i
aspett i  principal i  del l ’att iv i tà  del la  Regione in  quest i  anni ,  dal la  legge sul le  comunità
energetica  a  al la  sua legge sui  distrett i  del  biologico passando per  i l  supercomputer
Leonardo del  Centro Meteo Regionale  e  i l  sostegno a  realtà  come la  Breda Menarini  di
Bologna per  i l  suo impegno nel  produrre bus elettr ic i .

L ’ incontro tra  l ’ambasciatore  Duong Hai  Hung e  la  v icepresidente  Si lvia  Zamboni  è  stata
l ’occasione per  r icordare anche l ’ impegno del l ’ I tal ia ,  e  in  part icolare  del l ’Emil ia-Romagna,
ai  tempi  del le  manifestazioni  per  la  pace e  contro la  guerra in  Vietnam negl i  anni  ’60- ’70.

In conclusione del l ’ incontro è  stata  assunto i l  reciproco impegno di  approfondire  le
relazioni  tra  Emil ia-Romagna e  Vietnam.
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L 'email  è  r ichiesta  ma non verrà  mostrata  ai  v is i tatori .  I l  contenuto di  questo  commento
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Gare concessioni balneari, ok a risoluzione Pd: “Il
governo emani i decreti attuativi”

È stata approvata la risoluzione del Partito democratico che impegna la Regione a
sollecitare il governo affinché emani i decreti attuativi per la
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È stata  approvata la  r isoluzione del  Part i to  democratico che impegna la  Regione a  sol lecitare
i l  governo af f inché emani  i  decret i  attuat ivi  per  la  def iniz ione e  lo  svolgimento dei  bandi  di
gara r iguardanti  le  concessioni  balneari ,  in  l inea con le  indicazioni  condivise  da Regione
Emil ia-Romagna,  associazioni  di  categoria  ed enti  local i ,  sol lecitando,  a l tresì ,  “un’urgente e
complessiva r i forma del la  materia  in  l inea con la  normativa comunitaria  vigente” .  La
risoluzione è  stata  votata  in  commissione Pol i t iche economiche,  presieduta  dal
vicepresidente  Gabriele  Delmonte.  La Lega ha presentato un emendamento,  primo
firmatario  Massimil iano Pompignol i ,  che è  stato  respinto.

La r isoluzione,  a  prima f irma del la  consigl iera  dem Nadia Rossi ,  mira a  sol lecitare  un
intervento del  governo per  uscire  dal l ’ impasse in  cui  s i  trova da anni  la  categoria  dei
balneari  e  del ineare i  decret i  attuativi  dei  bandi  di  gara,  “al  f ine di  tutelare  le  oltre  1 .500
imprese coinvolte ,  principalmente a  conduzione famil iare,  spina dorsale  del le  grandi
industr ie  di  questo Paese”.  Inoltre ,  la  r isoluzione impegna la  giunta “a  sol leci tare
l ’esecut ivo nazionale  a  un’urgente  e  complessiva  r i forma del la  materia  del le  concessioni
balneari ,  in  l inea con la  normativa comunitaria  vigente” .  La r isoluzione è  stata  f irmata
anche dai  consigl ieri  del  Pd Massimo Bulbi ,  Matteo Daffadà,  Marco Fabbri ,  Marcel la
Zappaterra,  Andrea Costa e  Mari lena Pi l lat i .

Nadia  Rossi  ha spiegato che la  Commissione europea “ha dato al tr i  due mesi  di  tempo al
governo per  capire  come intenda r imediare senza incorrere nel la  procedura d’ infrazione.  La
stessa  Commissione dice  anche che i  dat i  del  ministero r ivelano che i l  50% del le  coste
ital iane è  occupato da stabi l imenti ,  con picchi  regionali ,  in  part icolare Liguria,  Campania ed
Emil ia-Romagna,  f ino al  70%, pertanto le  r isorse  natural i  a  disposizione di  nuovi  potenzial i
operatori  economici  sono scarse,  in  alcuni  casi  addiri t tura inesistenti” .  La consigl iera  dem
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ha poi  evidenziato come,  dopo anni  di  inerzia,  ancora non si  sappia  nul la  del le  nuove
evidenze pubbliche e  dei  cr i teri  che dovrebbero regolarle .  “Gli  operatori  sono in al lerta  – ha
puntual izzato Nadia  Rossi  – mentre  i l  governo,  nonostante  gl i  impegni  presi ,  s i  trova in
grande r i tardo e  non sta  dando le  r isposte  dovute agl i  enti  local i  e  a l l ’ intero comparto”.
Secondo la  consigl iera,  “ l ’ impatto  è  notevole  sul  comparto e  sul l ’ indotto  e  s i  devono dare
prospett ive  certa  al le  imprese,  a l le  famigl ie  e  a i  dipendenti .  La Cassazione ha annullato  la
decis ione del  Consigl io  di  Stato che a  sua volta  annullava la  proroga del le  concessioni  dopo
i l  r icorso di  a lcune associazioni  di  categoria.  Ma nul la  cambia sul  piano del l ’ incertezza in
cui  versano famigl ie ,  imprese,  migl iaia  di  lavoratori  e  un settore  che in  Romagna è
tradizione,  investimenti ,  qual i tà.”  Secondo Nadia Rossi  “ la  strada è  del ineata,  s i  andrà al le
gare.  Vanno quindi  emanati  i  decret i  attuativi  per  def inire  i  bandi ,  seguendo le  indicazioni
date  dal la  Regione Emil ia-Romagna in accordo con associazioni  di  categoria  e  enti  local i  che
è diventato anche i l  cr i ter io  condiviso dal la  conferenza del le  regioni .  In primis  r iconoscendo
i l  valore  del le  imprese  balneari  e  degl i  invest imenti  fatt i  negl i  anni ,  un patr imonio che non
può disperdersi .  I l  governo deve indicare strada precisa.  Serve una r i forma complessiva e  va
fatta  con estrema urgenza,  a l tr imenti  i  comuni  procederanno in ordine sparso
nel l ’ interpretazione del la  norma”.

Massimil iano Pompignol i  (Lega)  ha presentato un emendamento al la  r isoluzione del  Pd.  “Va
definito  – ha spiegato i l  leghista  – i l  complesso quadro normativo dopo la  dirett iva  del
2006.  La Cassazione ha accolto  i l  r icorso del la  Fiba (Federazione balneari ,  ndr)  e  r inviato al
Consigl io  di  Stato la  quest ione del le  proroghe per  ‘v iz io  di  eccesso di  potere ’ .  I  dat i  del
monitoraggio  dicono che le  spiagge occupate  sono i l  33% e  non i l  55% e  questo rende giusto
i l  r icorso.  Se  i l  principio  viene r iconosciuto dal la  Ue,  i l  problema che aff l igge gl i
imprenditori  da 18 anni  è  r isolto.  I l  governo ha fatto  tavol i  per  avviare  la  mappatura e
andare in  Ue per  contestare  la  dirett iva  Bolkestein.  Serve un altro tentat ivo per
salvaguardare le  imprese a  r ischio bando e  far  accogl iere  la  percentuale  i tal iana.  Vanno,  poi ,
coinvolt i  tutt i  g l i  Stat i  perché eseguano una mappatura completa  del le  concessioni
demanial i” .

Per  Marco Fabbri  (Pd)  “quando affrontiamo questo tema,  sento r ipetere  da anni  le  stesse
inesattezze per  e ludere la  normativa europea.  Lo hanno già  fatto  diversi  governi ,  perdendo
tempo e  impedendo la  r iqual i f icazione di  uno dei  principal i  comparti  del l ’economia.
L’ult imo tentat ivo di  proroga è  del  governo Conte-Salvini  nel  2019.  Nel la  sentenza del la
Cassazione trovo poco di  nuovo.  La Suprema corte  non è  entrata  nel  merito,  salvo nel la
parte  r iguardante l ’estromissione dal  giudizio  del le  associazioni  di  categoria  e  di  una
Regione.  Sul la  mappatura non ci  sono novità.  Quel la  del  governo non è  una mappatura,  ma
una relazione di  sole  otto  pagine per  provare a  r inviare  in  avanti  ancora una volta  i l
problema.  È l ’ennesimo tentativo di  prorogare una scadenza”.

Per  Si lvia  Zamboni  (Europa Verde)  “si  deve arrivare al l ’applicazione del la  dirett iva,  anche in
un’ott ica  di  tutela  ambientale  di  un bene pubblico.  Importante  è  come arrivare  ai  bandi  e
qual i  cr i teri  inserire.  I l  principio  guida non è  aumentare gl i  incassi  del lo  Stato,  ma
introdurre cr i teri  di  sostenibi l i tà:  no a  mega imprese con mega invest imenti .  Va migl iorata
la  gest ione del  bene pubblico,  impedendo l ’ impermeabi l izzazione dei  suol i  e  la  crescita
del l ’antropizzazione.  Bisogna tutelare  le  imprese  che s i  sono comportate  bene verso
l ’ambiente  e  coinvolgere  le  Regioni  sui  decret i  attuat ivi” .
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Per Maura Catel lani  (Lega)  “se  la  mappatura del  governo indica i l  33%, credo che occorra
dare r isposte  al l ’art icolo 12 del la  Bolkestein per  chiarire  i  dubbi .  Non capisco perché i l  Pd
non vogl ia  far lo.  Non ci  sarà  più i l  r innovo automatico del le  concessioni ,  ma un bando.  La
Corte  di  g iust iz ia  europea dice  che i l  requis i to  essenziale  è  che vi  s ia  scarsi tà  del la  r isorsa
naturale ,  c ioè  le  spiagge.  Ritengo,  pertanto,  vada el iminato l ’ul t imo punto del la
r isoluzione”.

“Nel la  r isoluzione è  scr i t to  chiaramente  che la  competenza su questo  tema è  esc lusivamente
statale  – ha precisato Nadia  Rossi  – e  i l  nostro atto  d ’ indir izzo serve a  chiamare in  causa e
sol lecitare  i l  governo,  in  grave e  colpevole  r i tardo.  Devono essere  emanati  i  decret i  attuativi
che def iniscano le  modal i tà  di  svolgimento e  i  cr i ter i  di  valutazione per  le  evidenze
pubbliche r iguardanti  le  concessioni  balneari .  Perché in  assenza di  un’auspicata  ma mai
arrivata r i forma,  gl i  enti  local i  saranno costrett i  a  pubblicare i  bandi  di  gara per  gl i
af f idamenti  a l  buio,  in  maniera disomogenea,  a l l ’ interno di  un ipotet ico quadro di  regole
che i l  governo ancora non ha def inito” .  “Imprese,  lavoratori  e  loro famil iari  v ivono
nel l ’ incertezza.  Speriamo vengano individuati  con urgenza cr i teri  equi  per  def inire  le
evidenze pubbliche che r iconoscano anche i l  valore  d ’ impresa creato negl i  anni  dai
concessionari ,  come fra  l ’a l tro  auspicato più volte  dal la  Regione.  E speriamo – ha concluso
la  consigl iera  dem – che la  r i forma del la  materia ,  in  l inea con i l  dir i t to  comunitario,  arr ivi
presto”.
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28/11/202328/11/2023

SPIAGGE. SALE TIMORE EMILIA-R.: "GARE
ORMAI CERTE, GOVERNO DECIDA" /FOTO

(DIRE) Bologna, 28 nov. - Cresce la preoccupazione in

Emilia-Romagna per la partita dei balneari. E così la Regione

torna a sollecitare il Governo, chiedendo che emani al più presto

i decreti attuativi per la definizione e lo svolgimento dei bandi

di gara per le concessioni delle spiagge, "al fine di tutelare le

oltre 1.500 imprese coinvolte, principalmente a conduzione

familiare". Inoltre, l'Emilia-Romagna esorta il Governo ad

adottare "un'urgente e complessiva riforma della materia in linea

con la normativa comunitaria vigente". Le richieste sono

contenute in una risoluzione, presentata dalla consigliera Pd

Nadia Rossi, approvata ieri in commissione Politiche economiche

della Regione. L'Europa, ricorda Rossi, "ha dato altri due mesi

di tempo al Governo per capire come intenda rimediare senza

incorrere nella procedura d'infrazione".

Sempre secondo la Commissione Ue, inoltre, "i dati del

ministero rivelano che il 50% delle coste italiane è occupato da

stabilimenti, con picchi regionali fino al 70% in particolare in

Liguria, Campania ed Emilia-Romagna". Di conseguenza le spiagge a

disposizione di nuovi potenziali operatori economici "sono

scarse, in alcuni casi addirittura inesistenti". Nel frattempo

sui bandi di gara non si sono ancora dettagli. "Gli operatori

sono in allerta- afferma Rossi- mentre il Governo, nonostante gli

impegni presi, si trova in grande ritardo e non sta dando le

risposte dovute agli enti locali e all'intero comparto". E'

quindi ormai urgente "dare prospettive certe alle imprese, alle

famiglie e ai dipendenti".

Secondo Rossi, "la strada è delineata: si andrà alle gare. Vanno

quindi emanati i decreti attuativi per definire i bandi, seguendo

le indicazioni date dalla Regione Emilia-Romagna in accordo con

associazioni di categoria e enti locali". Questo peraltro "è

diventato anche il criterio condiviso dalla Conferenza delle

Regioni", sottolinea la dem, che sottolinea per prima cosa la

necessità di riconoscere "il valore delle imprese balneari e

degli investimenti fatti negli anni, un patrimonio che non può

disperdersi. Il Governo deve indicare una strada precisa. Serve

una riforma complessiva e va fatta con estrema urgenza,
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altrimenti i Comuni procederanno in ordine sparso

nell'interpretazione della norma", avverte Rossi. Il leghista

Massimiliano Pompignoli, che si è visto respingere un

emendamento, difende l'operato del Governo.

"La Cassazione ha accolto il ricorso della Fiba e rinviato al

Consiglio di Stato la questione delle proroghe per vizio di

eccesso di potere- ricorda- i dati del monitoraggio dicono che le

spiagge occupate sono il 33% e non il 55% e questo rende giusto

il ricorso. Se il principio viene riconosciuto dalla Ue, il

problema che affligge gli imprenditori da 18 anni è risolto. Il

Governo ha fatto tavoli per avviare la mappatura e andare in Ue

per contestare la direttiva Bolkestein. Serve un altro tentativo

per salvaguardare le imprese a rischio bando e far accogliere la

percentuale italiana. Vanno poi coinvolti tutti gli Stati, perché

eseguano una mappatura completa delle concessioni demaniali".

Per la consigliera di Europa Verde, Silvia Zamboni, invece "si

deve arrivare all'applicazione della direttiva, anche in

un'ottica di tutela ambientale di un bene pubblico. Importante è

come arrivare ai bandi e quali criteri inserire. Il principio

guida non è aumentare gli incassi dello Stato, ma introdurre

criteri di sostenibilità: no a mega imprese con mega

investimenti. Va migliorata la gestione del bene pubblico,

impedendo l'impermeabilizzazione dei suoli e la crescita

dell'antropizzazione. Bisogna tutelare le imprese che si sono

comportate bene verso l'ambiente e coinvolgere le Regioni sui

decreti attuativi".

(Red/ Dire)

11:21 28-11-23
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AMBIENTE. VERDI RECLAMANO TUTTA
ORTAZZO-ORTAZZINO: "AGIRE ORA"

(DIRE) Bologna, 28 nov. - I Verdi non si accontentano della

prelazione del parco del Delta del Po per il riacquisto delle

aree A e B dell'oasi di Ortazzo-Ortazzino. All'indomani della

conferma dell'operazione per acquisire, sia pure in ritardo,

quelle aree, la consigliera regionale dei Verdi Silvia Zamboni

conferma tutte le perplessità degli ambientalisti di fronte allo

stralcio dell'area C e 'spinge' perche' venga convertita al più

presto di una "B".

"Non perdiamo altro tempo sulla riclassificazione. Si proceda

al passaggio per evitare di perdere un pezzo

dell'Ortazzo-Ortazzino, la proprietà pubblica e' l'unica garanzia

da possibili speculazioni". Zamboni parla in Consiglio regionale

dopo aver ricevuto al question time la risposta del

sottosegretario alla presidenza della Regione Davide Baruffi. La

prelazione, conferma, può essere avanzata "solo per le zone A e

B". Baruffi pero' conferma le valutazioni in corso circa la

"possibile riclassificazione della zona C a zona B per garantirne

la tutela e l'opportunità dell'acquisizione". (SEGUE)

(Red/ Dire)

11:20 28-11-23
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SPIAGGE. SALE TIMORE EMILIA-R.: "GARE
ORMAI CERTE, GOVERNO DECIDA" -3-

(DIRE) Bologna, 28 nov. - Per la consigliera di Europa Verde,

Silvia Zamboni, invece "si deve arrivare all'applicazione della

direttiva, anche in un'ottica di tutela ambientale di un bene

pubblico. Importante è come arrivare ai bandi e quali criteri

inserire. Il principio guida non è aumentare gli incassi dello

Stato, ma introdurre criteri di sostenibilità: no a mega imprese

con mega investimenti. Va migliorata la gestione del bene

pubblico, impedendo l'impermeabilizzazione dei suoli e la

crescita dell'antropizzazione. Bisogna tutelare le imprese che si

sono comportate bene verso l'ambiente e coinvolgere le Regioni

sui decreti attuativi".

(Red/ Dire)

11:17 28-11-23

NNNN

17CONSIGLIERI REGIONALI



Zamboni (Europa Verde): Ortazzo-Ortazzino, chiarire
il diritto di prelazione dell’Ente Parco

Luca Govoni

“Va anche tutelata  al  più presto l ’area C che va
ric lassi f icata  al la  stregua del le  aree A e  B perché
anch’essa  è  nel la  r iserva naturale” .  I l
sottosegretario  Baruff i :  “La prelazione vale  solo
per  le  aree  A e  B.  La Regione è  intervenuta con
250mila  euro”

La Regione chiarisca se  i l  dir i t to  di  prelazione
sul l ’area Ortazzo-Ortazzino (Ravenna)  sarà
esercitato  su aree  A,  B e  C,   se  poteva essere

chiesto  dal l ’Ente  Parco e  se  s i  possa  c lassi f icare  anche l ’area  C come lo  sono le  aree  A e  B,
vale  a  dire  a  maggior  tutela.

Lo ha chiesto al la  giunta,  a l  question t ime,  Si lvia  Zamboni,  capogruppo di  Europa Verde,  che
ha voluto anche sapere “per  qual i  motivi ,  stando al  contratto  di  vendita,  in  occasione del la
prima compravendita del  01.03.2023,  fosse previsto i l  dir i tto  di  prelazione da parte  del l ’Ente
Parco sul le  tre  aree A,  B,  C,  mentre  ora la  zona C s ia  stata  esclusa,  tanto che proprio  l ’area a
minor tutela  r imarrà di  proprietà  privata,  forse a  seguito di  un’annunciata  seconda vendita”.
Zamboni ,  poi ,  vuole  conoscere  se  s i  passerà “celermente”  al la  c lassi f icazione da zona di
tutela  C a  zona B e  “se  verrà  presa in  considerazione la  sol lecitazione di  ISPRA a
ricomprendere tutta  l ’area in  una Riserva Naturale  del lo  Stato e  acquisir la  a l  Demanio
statale”.

L’area Ortazzo-Ortazzino era stata  acquistata,  in  estate,  del l ’ immobil iare  privata  CPI Real
estate  Italy  Spa.  Le associazioni  avevano r i tenuto inadeguata la  c i fra  per  l ’acquisto:
“480mila  euro,  suff ic ienti  ad accaparrarsi  un pezzo di  r iserva di  quasi  500 ettari” .  L ’Ente
parco non aveva esercitato i l  dir i t to  di  prelazione per  “ l ’ insuff ic iente  disponibi l i tà  di  r isorse
e la  mancata col laborazione da parte  di  Regione Emil ia-Romagna,  Comune di  Ravenna e
Cassa Deposit i  e  Prest i t i” .  La consigl iera  continua sottol ineando come “ i l  15  novembre la
Regione Emil ia-Romagna ha annunciato  lo  stanziamento,  insieme a  Comune di  Ravenna ed
Ente Parco,  di  437mila  euro,  somma che permetterà al l ’Ente Parco di  poter  esercitare  i l
dir i t to  di  prelazione ma solo  sul le  aree A e  B del le  zone di  Ortazzo e  Ortazzino”.

La r isposta  l ’ha fornita  i l  sottosegretario  al la  presidenza del la  giunta,  Davide Baruff i .  “I l
dir i t to  di  prelazione – ha r icordato  Baruff i  – può essere  esercitato solo  per  le  aree A e  B.  La
Regione e  i l  Comune di  Ravenna s i  sono dett i  disponibi l i  a  intervenire  e  la  Regione ha
stanziato  250mila  euro.  E ’  in  atto  una veri f ica  sul la  possibi le  r ic lassi f icazione del l ’area  C.
L’Ente parco valuterà le  condizioni  tecniche ed eventual i  variazioni  del  Piano parco.  Prima
occorre procedere al la  tutela,  poi  al le  altre  azioni” .

Si lvia  Zamboni  s i  è  dichiarata perplessa r iguardo al lo  stralcio  del l ’area C dal  dir i t to  di
prelazione,  “ in  quanto anche questa  area è  r icompresa nel l ’area di  r iserva naturale.  Per
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l ’Area C,  non si  deve perdere più tempo per  la  r ic lassi f icazione”.

Zamboni  aveva scri t to  che Ispra – r ispondendo al le  r ichieste  del le  associazioni  WWF
Ravenna,  ENPA, Federazione Nazionale  Pro Natura,  Ital ia  Nostra,  Legambiente Ravenna
Circolo  Matelda,  OIPA e  Unione Bolognese Natural ist i  –  aveva af fermato che l ’area andava
tutelata  e  che era  “auspicabi le”  che gl i  ambienti  in  zona C “venissero fatt i  r ientrare  nel la
zona B del  Piano del  Parco”.  Le associazioni  r icorda la  capogruppo hanno inviato i l  parere di
Ispra “al  ministero del l ’Ambiente  in  r i fer imento al  tema/percorso demanial izzazione nonché
al  presidente del la  Regione Bonaccini ,  a i  vert ic i  del  Parco del  Delta  e  al  s indaco di  Ravenna
in merito  al la  r ic lassi f icazione del la  zona C”.  La documentazione,  inoltre ,  è  stata  inviata
anche al la  procura del la  Repubblica,  a  Ravenna.

(Gianfranco Salvatori)
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Regione. Sviluppo e cooperazione: si rafforza
l’amicizia tra l’Emilia-Romagna e il Vietnam

Luca Govoni

La vicepresidente  del l ’Assemblea legis lat iva
Si lvia  Zamboni  ha incontrato l ’ambasciatore
vietnamita  in  Ital ia  Duong Hai  Hung

Sviluppo economico,  agricoltura biologica,
distretto  del l ’automotive  e  robotica:  s i  raf forza
la  col laborazione tra  l ’Emil ia-Romagna e  i l
Vietnam.

È quanto è  emerso nel  corso del l ’ incontro
ist i tuzionale  tra  Duong Hai  Hung,  ambasciatore  del  Vietnam in Ital ia ,  e  la  v icepresidente
del l ’Assemblea legis lat iva  Si lv ia  Zamboni  avvenuto nei  local i  di  v iale  Aldo Moro.

L’ambasciatore ha r iassunto le  tappe principal i  del  v iaggio diplomatico che sta  facendo nel la
nostra  regione fra  ist i tuzioni  e  associazioni  di  categoria ,  sottol ineando l ’ importanza del le
relazioni  tra  l ’Emil ia-Romagna e  i l  Vietnam al l ’ insegna del lo  svi luppo e  del la  cooperazione
internazionale.

La vicepresidente Zamboni,  nel  r ibadire  la  soddisfazione per  i l  consol idamento in atto  del
rapporto tra  l ’Emil ia-Romagna e  i l  Vietnam, ha i l lustrato al l ’ambasciatore alcuni  degl i
aspett i  principal i  del l ’att iv i tà  del la  Regione in  quest i  anni ,  dal la  legge sul le  comunità
energetica  a  al la  sua legge sui  distrett i  del  biologico passando per  i l  supercomputer
Leonardo del  Centro Meteo Regionale  e  i l  sostegno a  realtà  come la  Breda Menarini  di
Bologna per  i l  suo impegno nel  produrre bus elettr ic i .

L ’ incontro tra  l ’ambasciatore  Duong Hai  Hung e  la  v icepresidente  Si lvia  Zamboni  è  stata
l ’occasione per  r icordare anche l ’ impegno del l ’ I tal ia ,  e  in  part icolare  del l ’Emil ia-Romagna,
ai  tempi  del le  manifestazioni  per  la  pace e  contro la  guerra in  Vietnam negl i  anni  ’60- ’70.

In conclusione del l ’ incontro è  stata  assunto i l  reciproco impegno di  approfondire  le
relazioni  tra  Emil ia-Romagna e  Vietnam.

Fotogal lery
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28/11/2023

E.ROMAGNA: ZAMBONI (EUROPA VERDE),
'SU ORTAZZO-ORTAZZINO CHIARIRE
DIRITTO PRELAZIONE ENTE PARCO' (2) =

(Adnkronos/Labitalia) - La risposta l'ha fornita il sottosegretario

alla Presidenza della giunta, Davide Baruffi. "Il diritto di

prelazione - ha ricordato Baruffi - può essere esercitato solo per le

aree A e B. La Regione e il Comune di Ravenna si sono detti

disponibili a intervenire e la Regione ha stanziato 250mila euro. E'

in atto una verifica sulla possibile riclassificazione dell'area C.

L'Ente parco valuterà le condizioni tecniche ed eventuali variazioni

del Piano parco. Prima occorre procedere alla tutela, poi alle altre

azioni".

Silvia Zamboni si è dichiarata perplessa riguardo allo stralcio

dell'area C dal diritto di prelazione, "in quanto anche questa area è

ricompresa nell'area di riserva naturale. Per l'Area C, non si deve

perdere più tempo per la riclassificazione".

Zamboni aveva scritto che Ispra - rispondendo alle richieste delle

associazioni WWF Ravenna, Enpa, Federazione Nazionale Pro Natura,

Italia Nostra, Legambiente Ravenna Circolo Matelda, Oipa e Unione

Bolognese Naturalisti - aveva affermato che l'area andava tutelata e

che era ''auspicabile'' che gli ambienti in zona C ''venissero fatti

rientrare nella zona B del Piano del Parco''. Le associazioni ricorda

la capogruppo hanno inviato il parere di Ispra ''al ministero

dell'Ambiente in riferimento al tema/percorso demanializzazione nonché

al presidente della Regione Bonaccini, ai vertici del Parco del Delta

e al sindaco di Ravenna in merito alla riclassificazione della zona

C''. La documentazione, inoltre, è stata inviata anche alla procura

della Repubblica, a Ravenna.

(Red-Lab/Labitalia)

ISSN 2465 - 1222
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E.ROMAGNA: ZAMBONI (EUROPA VERDE),
'SU ORTAZZO-ORTAZZINO CHIARIRE
DIRITTO PRELAZIONE ENTE PARCO' =

Bologna, 28 nov. (Adnkronos/Labitalia) - La Regione chiarisca se il

diritto di prelazione sull'area Ortazzo-Ortazzino (Ravenna) sarà

esercitato su aree A, B e C, se poteva essere chiesto dall'Ente Parco

e se si possa classificare anche l'area C come lo sono le aree A e B,

vale a dire a maggior tutela. Lo ha chiesto alla giunta, al question

time, in Assemblea legislativa dell'Emilia Romagna, Silvia Zamboni,

capogruppo di Europa Verde, che ha voluto anche sapere ''per quali

motivi, stando al contratto di vendita, in occasione della prima

compravendita del 01.03.2023, fosse previsto il diritto di prelazione

da parte dell'Ente Parco sulle tre aree A, B, C, mentre ora la zona C

sia stata esclusa, tanto che proprio l'area a minor tutela rimarra` di

proprieta` privata, forse a seguito di un'annunciata seconda

vendita''. Zamboni, poi, vuole conoscere se si passerà ''celermente''

alla classificazione da zona di tutela C a zona B e ''se verra` presa

in considerazione la sollecitazione di ISPRA a ricomprendere tutta

l'area in una Riserva Naturale dello Stato e acquisirla al Demanio

statale''.

L'area Ortazzo-Ortazzino era stata acquistata, in estate,

dell'immobiliare privata Cpi Real estate Italy Spa. Le associazioni

avevano ritenuto inadeguata la cifra per l'acquisto: ''480mila euro,

sufficienti ad accaparrarsi un pezzo di riserva di quasi 500 ettari''.

L'Ente parco non aveva esercitato il diritto di prelazione per

''l'insufficiente disponibilita` di risorse e la mancata

collaborazione da parte di Regione Emilia-Romagna, Comune di Ravenna e

Cassa Depositi e Prestiti''.

La consigliera continua sottolineando come ''il 15 novembre la Regione

Emilia-Romagna ha annunciato lo stanziamento, insieme a Comune di

Ravenna ed Ente Parco, di 437mila euro, somma che permettera` all'Ente

Parco di poter esercitare il diritto di prelazione ma solo sulle aree

A e B delle zone di Ortazzo e Ortazzino". (segue)

(Red-Lab/Labitalia)

ISSN 2465 - 1222

23CONSIGLIERI REGIONALI



28/11/202328/11/2023

28-NOV-23 13:00

NNNN

24CONSIGLIERI REGIONALI



28/11/2023

E.ROMAGNA: SI RAFFORZA L'AMICIZIA
TRA LA REGIONE E IL VIETNAM =

vicepresidente dell’Assemblea legislativa Silvia Zamboni

Roma, 28 nov. (Adnkronos/Labitalia) - Sviluppo economico, agricoltura

biologica, distretto dell'automotive e robotica: si rafforza la

collaborazione tra l'Emilia-Romagna e il Vietnam. È quanto è emerso

nel corso dell'incontro istituzionale tra Duong Hai Hung, ambasciatore

del Vietnam in Italia, e la vicepresidente dell'Assemblea legislativa

dell'Emilia Romagna, Silvia Zamboni, avvenuto nei locali di viale Aldo

Moro. L'ambasciatore ha riassunto le tappe principali del viaggio

diplomatico che sta facendo nella nostra regione fra istituzioni e

associazioni di categoria, sottolineando l'importanza delle relazioni

tra l'Emilia-Romagna e il Vietnam all'insegna dello sviluppo e della

cooperazione internazionale.

La vicepresidente Zamboni, nel ribadire la soddisfazione per il

consolidamento in atto del rapporto tra l'Emilia-Romagna e il Vietnam,

ha illustrato all'ambasciatore alcuni degli aspetti principali

dell'attività della Regione in questi anni, dalla legge sulle comunità

energetica a alla sua legge sui distretti del biologico passando per

il supercomputer Leonardo del Centro Meteo Regionale e il sostegno a

realtà come la Breda Menarini di Bologna per il suo impegno nel

produrre bus elettrici.

L'incontro tra l'ambasciatore Duong Hai Hung e la vicepresidente

Silvia Zamboni è stata l'occasione per ricordare anche l'impegno

dell'Italia, e in particolare dell'Emilia-Romagna, ai tempi delle

manifestazioni per la pace e contro la guerra in Vietnam negli anni

'60-'70. In conclusione dell'incontro è stata assunto il reciproco

impegno di approfondire le relazioni tra Emilia-Romagna e Vietnam.

(Red-Lab/Labitalia)
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E.ROMAGNA: OK A RISOLUZIONE PD SU
GARE CONCESSIONI BALNEARI, 'GOVERNO
EMANI DECRETI' (3) =

(Adnkronos/Labitalia) - Per Marco Fabbri (Pd), "quando affrontiamo

questo tema, sento ripetere da anni le stesse inesattezze per eludere

la normativa europea. Lo hanno già fatto diversi governi, perdendo

tempo e impedendo la riqualificazione di uno dei principali comparti

dell'economia. L'ultimo tentativo di proroga è del governo

Conte-Salvini nel 2019. Nella sentenza della Cassazione trovo poco di

nuovo. La Suprema corte non è entrata nel merito, salvo nella parte

riguardante l'estromissione dal giudizio delle associazioni di

categoria e di una Regione. Sulla mappatura non ci sono novità. Quella

del governo non è una mappatura, ma una relazione di sole otto pagine

per provare a rinviare in avanti ancora una volta il problema. È

l'ennesimo tentativo di prorogare una scadenza".

Per Silvia Zamboni (Europa Verde), "si deve arrivare all'applicazione

della direttiva, anche in un'ottica di tutela ambientale di un bene

pubblico. Importante è come arrivare ai bandi e quali criteri

inserire. Il principio guida non è aumentare gli incassi dello Stato,

ma introdurre criteri di sostenibilità: no a mega imprese con mega

investimenti. Va migliorata la gestione del bene pubblico, impedendo

l'impermeabilizzazione dei suoli e la crescita dell'antropizzazione.

Bisogna tutelare le imprese che si sono comportate bene verso

l'ambiente e coinvolgere le Regioni sui decreti attuativi".

Per Maura Catellani (Lega), "se la mappatura del governo indica il

33%, credo che occorra dare risposte all'articolo 12 della Bolkestein

per chiarire i dubbi. Non capisco perché il Pd non voglia farlo. Non

ci sarà più il rinnovo automatico delle concessioni, ma un bando. La

Corte di giustizia europea dice che il requisito essenziale è che vi

sia scarsità della risorsa naturale, cioè le spiagge. Ritengo,

pertanto, vada eliminato l'ultimo punto della risoluzione". (segue)

(Red-Lab/Labitalia)
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